

EKSPOS

Danramil 02/Bonang : Secara Umum, Pilkades di Kecamatan Bonang Berjalan Lancar

Muhammad Makruf - DEMAK.EKSPOS.CO.ID

Oct 19, 2022 - 11:31



Giat Danramil 02/Bonang Dalam Pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak Kabupaten Demak tahun 2022,

DEMAK - Pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak Kabupaten Demak tahun 2022, khususnya wilayah Kecamatan Bonang secara umum berjalan lancar, tanpa hambatan yang berarti. Hal tersebut disampaikan Komandan Koramil (Danramil) 02/Bonang Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit Anggono, sehari setelah pelaksanaan pemungutan suara yang digelar serentak pada hari Minggu (16/10).

"Di Kecamatan Bonang, ada 13 desa yang menggelar Pilkades. Secara umum, pelaksanaan Pilkades semuanya terbilang lancar, walaupun ada beberapa kendala di lapangan," ungkap Kapten Ajit saat ditemui di kantor Makoramil, Senin (17/10/2022).



Dijelaskannya, permasalahan atau konflik sosial yang terjadi rata-rata akibat adanya gesekan antar pendukung calon Kades. Salah satunya adalah keributan yang terjadi di Desa Krajanbogo.

Menurutnya, keributan ini disebabkan akses jalan menuju lokasi TPS yang berada di lapangan voli Desa Krajanbogo terlalu sempit. Sementara antara calon Kades dan pendukungnya berangkat bersamaan. Sehingga keributan antar pendukung calon Kadespun tak dapat terelakkan.

"Tapi keributan ini dapat diselesaikan oleh Forkompincam Bonang, personel Koramil dan Kepolisian, sehingga proses pemungutan suara dapat dilanjutkan," jelasnya.

Di lokasi terpisah, Camat Bonang Haris Wahyudi Ridwan membenarkan keributan tersebut. Dikatakannya, penyebab keributan diawali dengan tumpukan antara pendukung yang berangkat secara bersamaan ketika ingin menuju ke

TPS. Pendukung calon kades pun saling dorong.

"Ada masalah atau gesekan sedikit itu hal yang wajar saat Pilkades. Tetapi secara umum, pelaksanaan Pilkades di Kecamatan Bonang berjalan aman dan lancar. Ini berkat kerja keras semua pihak, baik dari Forkompincam, Koramil, Polsek, maupun Satlinmasnya," tutupnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak